

MEDIENMITTEILUNG

Die HAW unterstützt den Entrepreneur Club Winterthur

Die Handelskammer und Arbeitgebervereinigung Winterthur (HAW) wird Partner des Entrepreneur Club Winterthur (ECW) und unterstützt die Durchführung der 3. Startup Night des ECW.

Zur Förderung des Startup-Ökosystems unterstützt die HAW den ECW bei der Durchführung der Startup Night Winterthur. Diese findet am 20. September 2019 zum dritten Mal statt und zieht weit über 1'000 Interessierte an. Das gemeinsame Ziel ist es, lokal Wertschöpfung zu erzielen und Arbeitsplätze zu schaffen. Der ECW fügt an, „dass alleine in der Stadt Winterthur in den letzten drei Jahren durch Startups über 250 Stellen ohne Subventionen geschaffen wurden“. Die Erfolge des ECW sind für die HAW gute Beispiele dafür, wie private Initiativen rasch Ergebnisse erzielen können. Gemeinsam wollen die beiden Organisationen diesen Erfolgsweg weiter beschreiten.

Die HAW (www.haw.ch) setzt sich für eine dynamische und nachhaltige Entwicklung der Region und Ihrer Mitglieder ein. Traditionell zählt sie exportorientierte Unternehmen und grössere Arbeitgeber zu Ihren Mitgliedern. Der Pioniergeist vergangener Tage ist in der Region an vielen Orten sichtbar. Unser Wirtschaftsraum hat nicht zuletzt durch die Nähe zu Hochschulen grosses Potential für viele Startup-Themen. Um dieses Potential zu nutzen, erhalten Startups seit einiger Zeit erleichterten Zugang zur Mitgliedschaft bei der HAW, wenn eine funktionale Affinität zu bestehenden Mitgliedern besteht.

Im ECW (www.ec-w.ch) haben sich Gründungsinteressierte und Gründer in einer Non Profit-Organisation zusammengeschlossen. Der ECW hat die Vision, in Winterthur zeitnah ein Zentrum für Innovation und einen Hotspot für Startups zu schaffen. Gemeinsam mit der HAW verfolgt der ECW das Ziel, mit einem Startup-Hub und einem Innovationsfonds das Startup-Ökosystem zu fördern. Diese enge Zusammenarbeit und die Unterstützung der HAW als Gründungsaktionärin des Technopark Winterthur ermöglichen den Dialog für gewinnbringende Weiterentwicklungen.

Für ergänzende Auskünfte stehen Ihnen Dr. Ralph Peterli, Geschäftsführer HAW Winterthur, unter 079 288 66 61 oder Raphael Tobler, Präsident EC Winterthur, unter 079 278 32 94 heute von 11 bis 12 Uhr telefonisch zur Verfügung.

HAW Winterthur
Dr. Ralph Peterli

EC Winterthur
Raphael Tobler